

Neuer Meister am Langbogen

Turnier der Schützen

ELFERSHAUSEN (sh) Die Bogenabteilung des Schützenvereins Elfershausen führte ihr Englisches Langbogenturnier (Black Arrow-Turnier) durch. Geschossen wurden dabei insgesamt 72 Pfeile auf drei verschiedenen Entfernungen 50, 40 und 30 Yards, und zwar ausschließlich mit Langbogen. Ein Yard ist eine Längeneinheit in vielen englischsprachigen Ländern, es entspricht drei Fuß beziehungsweise etwas mehr als 0,9 Meter. Von den neun teilnehmenden Schützen setzte sich am Ende erstmalig Michael Wahler mit 439 Ringen durch, gefolgt vom Sieger der letzten drei Jahre Helmut Hofmann mit 426 Ringen. Den dritten Platz belegte wie im Jahr zuvor Silke Porkristl, die 388 Ringe erzielte, und damit die restliche (männliche) Konkurrenz weit hinter sich ließ.



Unser Bild zeigt (von links) Bogenreferent Colja Lauterbach, Silke Porkristl, Michael Wahler und Helmut Hofmann.

FOTO: VEREIN